

Des milliers de personnes participent à la manifestation de soutien au gouvernement de Rafael Correa



Quito, 13 août (RHC)- Les partisans du président équatorien Rafael Correa se sont rassemblés ce mercredi devant le Palais du gouvernement de Quito, pour défendre la Révolution citoyenne face à la contre-offensive impérialiste visant les gouvernements progressistes de la région.

Des membres des mouvements sociaux, des militants paysans et afro-équatoriens ont exprimé leur soutien au processus de changements en cours en Équateur.

Le dirigeant paysan de la province côtière de Los Ríos, Carlos Litardo, a déclaré aux journalistes que les paysans ont bénéficié des politiques de la Révolution citoyenne, c'est pourquoi ils défendront ce processus.

Le président Rafael Correa, au pouvoir depuis 2007, estime que le mouvement de protestation qui secoue l'Équateur est injustifié et qu'il est lié à des tentatives de déstabilisation. Il a appelé le peuple à ne pas se laisser tromper et à exprimer leur rejet de la grève.

Le ministre équatorien des Affaires étrangères, Ricardo Patiño, a reçu les partisans du gouvernement et il les a remercié de leur soutien. Dans des déclarations à la presse, Ricardo Patiño a expliqué que ces protestations, encouragées par des mouvements de gauche désorientés, font le jeu de la droite.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/65661-des-milliers-de-personnes-participent-a-la-manifestation-de-soutien-au-gouvernement-de-rafael-correa>



Radio Habana Cuba